

本会宛にメールにて届きました。 ご参照ください。

関係団体 御担当者様

(BCC で送信しております)

※一部追記して再送しております。

平素よりお世話になっております。

厚生労働省自殺対策推進室でございます。

小中高生の自殺者数は、近年増加傾向が続き、令和5年は過去最多であった前年と同水準と深刻な状況です。

また、こどもや若者の自殺が長期休暇明け前後に増加する傾向を踏まえて、本日から、こども・若者の自殺防止に向けた取組を強化し、集中的な啓発活動を行うことについて、厚生労働省、こども家庭庁、文部科学省、内閣府孤独・孤立対策推進室の4省庁連名で本日、プレスリリースいたしましたのでご連絡いたします。

■プレスリリース「政府全体でこども・若者の自殺防止に向けた取組を強化します」

○厚生労働省 HP

<https://twitter.com/MHLWitter/status/1818874344665481600>

○厚生労働省 X

本日、本プレスリリースについて投稿しましたので、リポスト等をお願いできればありがたく思います。

また、自殺予防週間の取組も踏まえて、8月、9月にポストする予定ですので、こちらも、可能であればリポスト等いただければありがたく思います。

<https://twitter.com/MHLWitter/status/1818874344665481600>

<プレスリリースのポイント>

○本年も、8月1日から、特にこども・若者を対象とした自殺防止の啓発活動を、厚生労働省、こども家庭庁、文部科学省、内閣府孤独・孤立対策推進室が連携して実施することとしました。

○厚生労働省においては、今回の啓発活動では、こども・若者向けのポスターや動画を作成し、夏季休暇中から掲示します。

また、自殺対策に関する相談窓口などの情報をまとめたウェブサイト「まもろうよこころ」の周知などを行い、幅広いルートを通じて、こども・若者に必要な情報を届けていく予定です。



<お願い>

○本日のプレスリリース及び相談窓口が掲載されているポスター、動画等について関係機関及び関係団体等に情報提供・周知をお願い致します。

国、自治体、関係団体等の様々なルートを活用し、こども・若者に必要な情報を届けたいと考えておりますのでご協力をお願い致します。

※広報バナー、ポスター、動画等の広報媒体を集約して、情報の拡散がしやすいページを作成しておりますので、情報提供・周知の際はこちらのリンクをご活用ください。

「広げてみよう支え合い」のページ（明日更新予定）

<https://www.mhlw.go.jp/mamorouyokokoro/sasaeai/>

○令和6年度の広報の取り組みについて（更新済み）

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/hukushi_kaigo/seikatsuhogo/jisatsu/r6_torikumi.html

○ポスター、動画の掲示について

広報ポスターについては、7月25日より順次到着するよう手配していますので、準備ができ次第、早期の掲示をお願い致します。

また、ポスター（電子媒体）、動画等の広報媒体については、是非ともSNS等での情報発信等いただけたらありがたいと思います。

こども・若者の自殺防止のため、是非皆様にご協力いただきたく思います。

どうぞよろしくお願いいたします。